
平成２９ 年１１月１２日 

一般社団法人  千葉県損害保険代理業協会  御中 

委員会名：組織委員会 

委員長名：小倉滋彦 

委員会活動報告 

活動種類 組織委員会 

内       容 

議題：平成 29 年度「組織委員会」の活動について  

１）会員拡大 

イ）第二回千葉代協理事会の報告がされた。 

  組織委員会として「会員拡大達成の報奨金および１０月以降入会の会員に対する

会費無料の提案」をした結果、提案は承認されず、①「支部活動への参加が少ない」

「役員が固定化している」②「活動に参加しない会員は退会させる」などの意見が

出て、組織委員会として検討することが求められたことが報告された。 

①「支部活動への参加が少ない」「代理店賠責で入会した会員の支部活動への参加

が少ない」「役員が固定化している」「役員の交代が出来ない」などの意見に対し協

議し下記の意見が出た。 

・会員は千葉代協および支部の貴重な人材であり将来の役員候補でもあり、会員

拡大は人材を確保するため欠かすことの出来ない活動である。 

・会員拡大の方法は種々あるが代理店賠責を利用しての会員拡大はその一つで

あり、その他の支部活動・委員会活動等を活性化し会員拡大を図ることが重要

である。 

・魅力ある「支部活動」、「委員会活動」をして会員の参加意欲を高め組織を活性

化することが必要である。 

・商品比較勉強会のような、他社情報が得られる勉強会など会員の関心の高い勉

強会などは会員の参加率も高くなる。 

・組織委員会としても魅力ある組織作り、組織の活性化は重要であり、この問題

を組織委員会としても課題として会員拡大を図ることが必要である。 

②「活動に参加しない会員は退会させる」「代協活動への参加を義務付ける」 

 ・検討の結果下記の意見が出た。 

・活動に参加しないことを理由に退会させることは定款に反する。 

・代理店賠責加入は代理店として賠償資力の確保であり代理店としての意識の

高さである。 

 ・代理店賠責を目的に入会した会員でも積極的に活動に参加している会員もい

て、代理店賠責による会員拡大を否定することはできない。 

ロ）会員拡大の進捗状況が報告された。 



・会員拡大の取組について報告があり、支部目標として各支部会員の１割増が確

認された。 

３４名入会目標に対し、実績５（入会８、退会３※１１月５日現在） 

  ・「業務連絡会」・「代理店会」・「プロ会」等への参加による会員拡大について 

「あいおいニッセイ同和」・「損保ジャパン日本興亜」・「東京海上日動」・「三井

住友海上」四社の支社に対し、各支部で代理店会等に参加し「代協の入会案

内」、「代理店賠責のミニ説明会」を行う等が確認された。 

ハ）次回代理店賠責説明会について 

時 期：平成３０年２月８日又は９日 午後 

会 場：「船橋市勤労市民センター」又は「船橋市民文化ホール」 

   駐車場：付近の駐車場が有料のみのため参加者の駐車代金は代協負担とする。 

２）国民年金基金 

・１０月キャンペーンの進捗状況／０ 

・国民年金基金合併について 

平成２９年１０月５日に合併契約締結され新法人名は「全国国民年金基金」となり

国民年金基金の合併予定日は平成３１年４月１日であること、および 契約内容は

引き継がれ、内容に変更はない。 

今のとこと加入勧奨等に変更ないため取組は継続することが報告された。 

３）オリエンテーション 

10 月 12 日（木）開催のオリエンテーションの報告がされた。 

４名／２１名  （参加者／入会者）  

 平成２８年度入会  ２／１６ 、 平成２９年度入会  ２／５   

参加者から「代協に入会して横のつながりが得られた」「支部行事に参加している」

「現状と課題を通じて代協を理解することができた」等の意見があったことが報告

された。 

主催・共催       主催 千葉代協組織委員会 

開催年月日       平成 29 年 11 月 6 日（月）    １３：３０〜１５：３０ 

場   所       千葉代協事務局 

参 加 人 数       ８名 （委員 6 名および宅間専務理事・宮澤事務局長） 

費   用       ０円 

成果・問題

点 

「行事への参加率が低い、役員が固定化している」は支部共通の課題であり会員拡

大とも関連する問題である。会員拡大は組織率を高めるためだけでなく、千葉代協

と支部の人材確保・財政の観点からも会員拡大が重要である点が認識できた。 

（注）地元新聞などに掲載された場合には、そのコピーを送って下さい。 


